
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 55 del 05/03/2020

Oggetto: Interrogazione della consigliera Garnier in merito alla 
riqualificazione di via Roma località Fontanelle.

(Risponde Leoni Flora)

    

Premesso che

nel  mese di  Marzo 2019 sono partiti  i  lavori  di  riqualificazione di  via Roma nella 

località di Fontanelle e che hanno interessato principalmente il tratto compreso tra l’incrocio 

con via traversa delle Fontanelle e la rotatoria con via Paronese;

Considerato che

in un comunicato stampa pubblicato in data 02/03/2019   questa A.C. evidenziava che 

i suddetti lavori fossero utili ad eliminare il fondo stradale sconnesso causato dalle radici dei 

pini  presenti,  poi  sostituiti  con  100  nuove  alberature  e  che  l’intervento  era  finanziato 

interamente con i fondi del PUMS (Piano di Mobilità Urbana Sostenibile);

che dopo alcuni mesi dalla consegna dei lavori e la riapertura al traffico veicolare del 

suddetto tratto stradale sono apparsi ammaloramenti del fondo stradale in numerosi punti, 

segno evidente della scarsa qualità del materiale utilizzato;

Interrogo la S.V. per sapere:

1) Se questa A.C. ed i suoi uffici di competenza sono a conoscenza delle problematiche 

evidenziate e come intende risolverle?

2) Se le problematiche presenti al fondo stradale di via Roma, nel tratto compreso tra 

l’incrocio con via traversa delle Fontanelle e la rotatoria con via Paronese saranno oggetto di 

ripristino  a  carico  della  ditta  esecutrice  dei  lavori  oppure  a  carico  della  stessa 

amministrazione comunale?

3) Se in fase di realizzazione delle suddette opere i tecnici responsabili di questa A.C. 

hanno eseguito i dovuti controlli? 
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